

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	12.03.2015

Nutzung von Parkplätzen am Höhenberger Ring in Köln-Höhenberg
hier: Anfrage der SPD-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 22.01.2015, TOP 9.2.3

Text der Anfrage:

1. „Ist gewährleistet, dass die Schützenbruderschaft St. Sebastianus zum Erreichen des Schützenheims ca. zehn Stellplätze zur Verfügung hat und beispielsweise Waren dorthin problemlos angeliefert werden können?“
2. Sind die innerhalb der Verwaltung erforderlichen Abstimmungen, insbesondere zwischen dem Amt für Straßen- und Verkehrstechnik und dem Amt für Öffentliche Ordnung erfolgt, um für die Möglichkeit der Nutzung von Parkplätzen auf der Ostseite des Höhenberger Rings zu sorgen, wie im Antrag vom 6. Mai 2014 zur Vorlage 0719/2014 (Anlage 2) beschrieben?
3. Wie ist das Ergebnis der Prüfung in Hinblick auf die Erstellung eines fußläufigen Durchgangs vom Parkplatz zum vorhandenen Gehweg am Parkplatz Frankfurter Straße/ Ecke Höhenberger Ring ausgefallen?“

Antwort der Verwaltung:

1.)

Es ist gewährleistet, dass die Schützenbruderschaft St. Sebastianus zum Erreichen des Schützenheims Stellplätze zur Verfügung hat.
Es werden ca. sieben Stellplätze unmittelbar am Schützenheim zur Verfügung stehen. Auch Anlieferungen an das Schützenheim sind damit gewährleistet.

2.) und 3).

Aufgrund der notwendigen Beteiligung verschiedener Ämter hat sich die Prüfung des Beschlusses leider verzögert. Im Rahmen einer Besprechung Ende November 2014 wurden zwischen dem Amt für Straßen und Verkehrstechnik und dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen verschiedene Maßnahmen zur Optimierung der Parkraumsituation vereinbart.

Im Bereich der nordwestlichen Einmündung Höhenberger Ring zur Frankfurter Str. wird eine Wegeverbindung für Fußgänger zwischen Parkplatz und Gehweg durch Entfernung der Bepflanzung und Pflasterung der Fläche geschaffen. Diese soll der direkten Verbindung zwischen dem öffentlichen Parkplatz linksseitig des Höhenberger Ring und der signalisierten Querung an der Kreuzung Frankfurter Str. dienen, um eine sichere Querung der Straße Höhenberger Ring zu fördern.

Am Höhenberger Ring selbst liegen zwischen Frankfurter Str. und der Anschlussstelle Höhenberg (B55a) (in Fahrtrichtung Mülheim gesehen rechtsseitig) per Markierung angelegte Schrägparkstände (mehrere Abschnitte, die durch Grünflächen getrennt voneinander liegen). Diese Schrägparkstände dürften - rein verkehrsrechtlich - aufgrund Ihrer Gestaltung und Länge (ca. 6m) nur von PKW genutzt werden. Sowohl die Asphaltfläche als auch die Markierungen sind aber sehr schadhaft bzw. zum Großteil verblasst, so dass die Flächen z.T. auch von LKW genutzt werden. Außerhalb der Spieltage der Viktoria Köln werden die Parkplätze von PKW nur in geringem Umfang genutzt. Um den Verkehrsbedürfnissen kurzfristig Rechnung zu tragen und die LKW nicht durchgängig in die Wohngebiete zu verdrängen, werden voraussichtlich im Februar 2015 jeweils an Anfang und Ende der Parkbuchten VZ 314 (Parken) + Zusatz 1048-10 (nur PKW) + Zusatz Fr. 15.00 Uhr - So. 21.00 Uhr angebracht. Die Markierungen (Schrägparken) werden – soweit möglich – aufgefrischt.

Die Verkehrsüberwachung wird über die Beschilderungsanpassungen informiert und gebeten, den Bereich in Bezug auf das Parken von LKW an den Wochenenden zu überwachen.